



FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGÍA, de MEXICO
Organización obrera afiliada a la Federación Sindical Mundial

Saludo del FTE de México

Ciudad de México, 2 de agosto de 2006.

Con Fidel, Raúl y Cuba

Los trabajadores mexicanos hemos conocido la proclama del Dr. Fidel Castro, presidente de Cuba y Comandante en Jefe de la Revolución. Sabemos que ha tenido un momentáneo quebranto en su salud que lo ha llevado a tomar reposo y delegar sus altas funciones. El propio Comandante ha informado que se encuentra "bien" y ha señalado que "El país está preparado para su defensa por las Fuerza Armadas Revolucionarias y el pueblo".

Repudiamos las sucias pretensiones del imperialismo "ansioso" por intervenir en Cuba. En estos momentos, el gobierno norteamericano junto con el ejército israelí realizan crímenes contra la población civil en Medio Oriente; el caso más reciente y repudiable ha sido la matanza de mujeres y niños en Qaná, sur de Líbano.

El Comandante en Jefe ha señalado que no tiene la menor duda de que el pueblo cubano y la Revolución lucharán hasta la última gota de sangre para defender las ideas y medidas necesarias para salvaguardar el proceso histórico. "El imperialismo jamás podrá aplastar a Cuba".

Deseamos al Comandante en Jefe un pronto restablecimiento. Expresamos nuestro apoyo sincero al Comandante Raúl Castro y nuestra inquebrantable solidaridad con los trabajadores y pueblo de Cuba.

¡Hasta la Victoria Siempre!

**Frente de Trabajadores de la Energía,
de México**